


Assemblée Générale  

  du 6 février 2024 à Yverdon 

- personnes présentes : 15 membres AVEP2  (dont 5 membres du comité), Gregory Durant 

1. Ouverture de l’assemblée : 18.00  
Isabelle Giauque remercie les participants de leur présence. Salutations des personnes présentes et accueil des 
nouveaux membres et des divers excusés. Elle remercie aussi Gregory pour sa présence et son soutien pour les 
démarches du comité.

2. Approbation du procès-verbal de l’AG 2023 : PV joint à l’invitation. Approbation à l’unanimité. 
3. Rapport d’activité 2023-24 : Lecture du rapport par Isabelle rédigé par Michaël. 
4. Rapport de la trésorière et des vérificateurs des comptes : Catherine Dupuis présente les comptes 2024 : Frais 

de gestion, frais d’AG, frais d’AD SPV, défraiement du comité. Suite à une remarque d’un membre, Gregory 
réexplique pourquoi l’invitation en format papier est indispensable (statut, accès à l’information) et déconseille de 
changer. Murielle Vallélian, Arianna Capitani et Christelle Dupont vérificatrices des comptes, certifient que ceux-ci 
sont exacts. Murielle lit le rapport et remercie le travail de Catherine. Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
Les vérificateurs de 2024 seront Murielle Vallélian et Christelle Dupont. Monique Besson se propose comme 
suppléante.

5. Approbation du budget 2024 :  Proposition d’augmenter le forfait de gestion du compte et du site internet de 
100.- à 200.-. voté et accepté par l’Assemblée. Catherine Dupuis présente le budget 2024 : frais postaux, frais 
d’AG, frais d’AD, dédommagement du comité, journée de formation pour les membres (budgétée à 3000,-). Le 
budget 2024 est approuvé à l’unanimité.  

6. Élections du comité et des vérificateurs des comptes : Le travail est important, le comité est ouvert à de 
nouveaux membres, Bastian Irmiger se propose de rejoindre le comité. Le comité est réélu et compte désormais 6 
membres.

7. Élections des délégués à l’AD : elle sera cette année à Morges, le 6 juin. Il y a encore des places. Florence 
Jeanprêtre s’est inscrite comme déléguée par mail. Christelle Dupont, Murielle Vallélian, Monique Besson, Ariana 
Capitani s’inscrivent aussi. 

8. Message de la SPV : Gregory Durand propose un moment d’échange plutôt qu’un discours. Il transmet les 
salutations du comité cantonal. Il a apporté quelques exemplaires du Majuscules à mettre dans les SDM.

- Christian : la retraite par rapport au syndicat ? Intention de faire une association de retraités SPV. Avis aux intéressés.
- Bastian : soulève la problématique des jeunes enseignants non formés à l’allemand car ont choisi le profil 1-4 et 

désirent faire 5-8. Que penser des Directions qui engagent ce profil? GD:  «  Il faudrait changer la formation des 
généralistes. Formation incomplète. Trop de 1-4 formés mais ne trouvent pas de job à leur niveau. » La SPV défend 
le Master pour les généralistes (mais refusé pour l’instant). 

- Que penser des Prafo qui sont « remerciés"… la cour des comptes a demandé de trancher. 
- Discussion autour de la problématique des caisses de classe. Fonctionnements différents selon les établissements. 

GD: décision 164, financement pour les sorties. Pas d’indication sur le droit de faire des activités pour récolter de 
l’argent.

- Initiative pour la promotion des camps et du sport : on attend les chiffres mis à disposition.
- Majuscule dans les SDM était une bonne idée. Normalement, toutes les SDM devraient être fournies.
9. Présentation de la formation Pro-Natura pour les membres de l’AVEP2 : animatrice présente de 9h à 12h, 

activités dans 3 milieux différents (forestiers, humides, prairies), activités à faire avec nos élèves. Lieu : Sauvablin. 
Quand: samedi 16 mars. Les participants partiront avec une mallette de matériel «  clé en main  ». Vivre les 
activités. Les inscriptions sont ouvertes! 

10. Divers : 
- Si vous avez des idées pour aider à trouver les accompagnants pour les sorties et les camps : merci pour vos mails. 

Demander aux civilistes ? JS ? Plateforme de personnes inscrites (retraités,…)
11. Agenda : 
- Prochaine assemblée 19 mars 2025

L’ AG est clôturée à 19.30
Yverdon, le 6 février 2024

Pour le comité,  Yaël Weisser


